



ROTOVARIO FPG 550

Silver Dollar Pastes for Food Packaging

Silberdollar-Pasten für Lebensmittelverpackungen

ROTOVARIO FPG 550

100 % mineral oil free, MOSH/MOAH conformity

100 % mineralölfrei, MOSH/MOAH-konform

Get ready for the future – now! The new **ROTOVARIO FPG 550** series fulfills the MOSH/MOAH regulations for 2025 already today.

Using innovative technologies, our four new silver dollar pastes contain no mineral oil. They are 100 per cent free of aromatic and aliphatic solvents. With their outstanding adhesion the pastes provide bright, highly brilliant, and opaque silver-metallic shades in solvent based gravure and flexographic applications. Thanks to their FPG grade they are suited to food packaging.

The non-leafing silver pastes are designed for cardboard, also tobacco packaging, as well as flexible packaging based on paper or film. They can also be used in shrink sleeve applications and all types of labels.

*Machen Sie sich bereit für die Zukunft – jetzt! Die neue **ROTOVARIO FPG 550**-Serie erfüllt schon heute die MOSH/MOAH-Regulierungen für 2025.*

Dank der Anwendung innovativer Technologien enthalten die vier neuen Silberdollarpasten kein Erdöl. Sie sind zu hundert Prozent frei von aromatischen und aliphatischen Lösemitteln. Mit ihrem einzigartigen Haftvermögen erzeugen die Pasten helle, hochbrillante und deckende Silbermetallfarben in lösemittelbasierten Tief- und Flexodruckanwendungen. Dank ihres FPG-Gütegrads sind sie auch für Lebensmittelverpackungen geeignet.

Die non-leafing Silberpasten sind für Karton, auch Zigarettenverpackungen, sowie flexible Verpackungen auf Basis von Papier oder Film konzipiert. Außerdem können sie in Shrink-Anwendungen und im Etikettendruck eingesetzt werden.

ROTOVARIO FPG	Article code/ Artikelnr.	Pigment content/ Pigmentgehalt	Particle size D50 (µm)/ Teilchengröße D50 (µm)	Solvent/Lösemittel	VOC content/VOC-Gehalt
Product / Produkt					
550 113	027551	50 %	5	Iso propanol / Isopropanol	50 %
550 913	027552		10	Ethyl acetate/Ethylacetat	
550 911	027554				
550 902	027327	60 %	12		40 %
550 311	027553	50 %	10	N-propyl acetate / N-Propylacetat	50 %

ECKART GmbH
Guentersthal 4 · 91235 Hartenstein · Germany
Tel +49 9152 77-0 · Fax +49 9152 77-7008
info.eckart@altana.com · www.eckart.net

ECKART America Corporation
830 East Erie Street · Painesville · Ohio · 44077, USA
Tel +1440 954-7600 · Fax +1440 354-6224 · Toll-free: 800-556-1111
info.eckart.america.oh@altana.com · www.eckart.net

ECKART Asia Ltd.
Room 701-3 · 7th floor C C Wu Building · 302-308 Hennessy Road
Wan Chai, Hong Kong
Tel +852 3102 7200 · Fax +852 2882 5366
info.eckart.asia@altana.com · www.eckart.net

0/March2023.0 GA PDF